

Rom 2010 Rom 2010 Rom 2010

Liebe Lauchringer,
im August starten wir zur Mini-Wallfahrt nach Rom. Diese Stadt ist wunderschön, aber leider auch sehr teuer. Um unser Taschengeld aufzubessern, wollen wir Ihnen **am 26. Juni 2010** unsere Mithilfe anbieten.

Brauchen Sie jemanden
der für Sie einkauft,
der Ihnen den Rasen mäht
der Ihr Auto aussaugt
oder, oder, oder.....?

Rufen Sie uns an (Tel. 01605522392, tägl. ab 17.00 Uhr).
Wir können Ihnen helfen und freuen uns auf viele Aufträge.
Ihre Ministranten (Clarissa, Kathrin, Markus, Jonas, Simon, Sven, Felix, Nicolas u.Pascal)

Rom 2010 Rom 2010 Rom 2010

Einladung zum Wortgottesdienst



Thema: DAS KLEINE ICH BIN ICH
Wann. 04.07.2010 um 10.30 Uhr
Wo: Pfarrkirche Herz-Jesu Unterlauchringen

Ein kleines buntes Tier freut sich des Lebens und schreitet munter durch den Tag. Bis plötzlich ein dahergehüpfter Laubfrosch den Frieden stört

Wollt Ihr wissen, wie die Geschichte weitergeht?
Kommt einfach vorbei, **wir freuen uns auf Euch.**

Das Wortgottes- und Kinderkirchenteam

D a n k e

an alle, die zum wirklich guten Gelingen (trotz schlechtem Wetter) bei unserem **Patrozinium mit anschließendem Pfarrfest** in jeglicher Form beigetragen haben.
Die Bereitschaft von so vielen mitzuhelfen und das Kommen von vieler Gäste spiegelt das gute Miteinander in unserer lebendigen Gemeinde wider.

Allen nochmals ein herzliches Vergelt's Gott.

Pfarrausschuss Herz-Jesu und alle kirchlichen Gruppierungen

Abschied vom Pfarrheim

Die letzten Tage unseres Pfarrheimes rücken näher. Es wurde in diesen Räumen so viel bewegt und getan. Könnten die Steine reden, es gäbe so viel zu erzählen.
Deshalb wollen wir am **Freitag, 09.07.10** nach dem gemeinsamen Gottesdienst nochmals so richtig feiern, bevor der Bagger kommt.

Dazu sind alle kirchlichen Gruppierungen und die Pfarrgemeinde herzlich eingeladen.
Es soll ein lockeres Zusammensein und ein unkompliziertes Fest werden.

Wer möchte und kann, darf gern etwas zum Verzehr mitbringen. (Getränke werden besorgt.)

Pfarrausschuss Herz-Jesu
Ulrika Schirmaier

Beim Pfarrfest ist eine Damenhandtasche liegen geblieben (dunkelbraun, mit Schirm und Brille). Diese kann während der Bürozeiten im Pfarrbüro abgeholt werden.

Ausflug der Frauengemeinschaft Herz-Jesu V o r a n z e i g e –

Wir haben den Jahresausflug für **Donnerstag, 29.Juli 2010**, geplant.

Es soll ein geselliger und gemütlicher Tag für uns alle werden.
Wir werden den Bodensee als Ziel ansteuern mit einer Besichtigung bzw. Führung auf der Gemüseinsel Reichenau, Besuch des Sea Life-Centers in Konstanz und einer Schifffahrt bis Schaffhausen.

Das nähere Programm erhalten Sie in Kürze.
Merken Sie sich einfach den Termin schon mal vor.

Freundliche Grüße
die Vorstandschaft



Kirchenchor Lauchringen

Dank für großzügige Spendenbereitschaft

Für die großzügige Unterstützung, die der Kirchenchor nach der Aufführung der Schubertmesse am vergangenen Sonntag erfahren durfte, möchten wir uns sehr herzlich bedanken.
Durch die vorbildliche Spendenbereitschaft ist es möglich, einen erheblichen Anteil der Kosten durch die Kollekte zu bestreiten. Zahlreiche positive Rückmeldungen zur gelungenen Aufführung sowie die erfreuliche Unterstützung durch die Kirchenbesucher sind uns Ansporn und Verpflichtung, auf diesem Weg weiter zu gehen. Herzlichen Dank.

Der Vorstand

Kapuzinerkirche Stühlingen

Am Samstag, den 26. Juni 2010 um 17.00 Uhr findet in der Reihe „Musik im Kloster“ in der Kapuzinerkirche Stühlingen ein volkstümliches Konzert mit religiösem Liedgut statt. Der Titel des Konzertes lautet:

Romantische Lieder und Zithermusik“

Der Eintritt ist frei.

Um eine Spende für den Innenanstrich der Kapuziner-Kirche wird gebeten. Im Anschluss an das Konzert laden die Schwestern und Brüder alle Besucher herzlich zu einem kleinen Empfang ins Kloster ein.